

もみじだより



誇りと希望をもち、心豊かでたくましい子供の育成

〈うつくしい子〉 自他の個性を認め合いながら、自分のくらしをより良いものにする子供

〈たくましい子〉 多少の困難があっても、目標やめあてに向かって粘り強く取り組む子供

〈かっこいい子〉 自ら問いを立て、根拠をもって考えを説明できる子供

天童南部小学校
学校だより
第5号

令和5年12月20日

校長 高橋 徹

今年もありがとうございました。来年もよろしく願い申し上げます。

今年（癸卯（みずのと・う）の年）でした。癸卯は、万事筋道を立てて処理していくことで、繁栄を実現し、新たに切り拓いていくべき年になるといわれる年です。

4月から8か月間の学校生活にあてはめてみると、コロナウイルス感染症が5類に引き下げになり、制約や制限がない教育活動ができるようになったことで、子供たちは一層いきいきと学ぶことができるようになりました。また、これまで学校内に閉じていたことも、地域の方々をはじめたくさんの方々と繋がって学びを広げることができました。「繁栄」とまでは言い切れませんが、前号でお伝えしたように実り多い教育活動ができた年になりました。

これも、常日頃から教育活動にご理解とご協力をいただいております、保護者、地域の皆様のおかげです。本当にありがとうございます。

来年（2024年）は甲辰（きのえ・たつ）です。「甲」は草木の成長を表し、植物が成長するようにどんどん勢いを増して増えていくという意味があり、この年は、昨年まで努力してきたことが実を結んで成就する年になるそうです。また、辰年にさらなる努力をすることで、成功にスピード感を持って近づける年となるともいわれています。

本校では、今年同様に来年も、職員が一丸となり「南部っ子」の健やかな成長を支えていく所存です。今後とも保護者、地域の皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

よいお年をお迎えください。

12月の学習の様子

1年生：生活科「風となかよし」
おもちゃをつかって楽しみました。



2年生：算数で九九を学習しました。暗記をがんばっています。



3年生：学習発表会
手作りCM、合唱などを発表しました。



5年生：学習発表会
学級代表の鍋の試食、鍋合戦への取り組みで学んだことを発表しました。



6年生：総合的な学習
地域の方々などを招き、「交流イベント」を行いました。



4年生：体育の跳び箱運動。ダイナミックに跳びこし、着地もしっかりと決めています！



「ホームページもご覧ください!!」子どもたちの姿や情報等をお伝えしています。

URL <http://www.tennan.jp>

右のQRコードを読み取っていただいても閲覧できます。

